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En quinze ans d’exploitation 
 

Eurotunnel a transporté 50 millions de véhicules sous la Manche  
 

et fait économiser 3,5 millions de tonnes d’équivalent carbone 
 
 
 
Eurotunnel a franchi hier 16 décembre le cap des 50 millions de véhicules transportés à bord de ses 
Navettes, performance accomplie en quinze années d’exploitation. Mis bout à bout, ces 50 millions de 
véhicules formeraient une cohorte équivalente à la distance entre la Terre et la Lune. 
 
Grâce à deux types de Navettes ferroviaires, Eurotunnel permet aux véhicules de tourisme (voitures, 
motos, voitures avec remorques, caravanes, camping-cars) et aux autocars d’une part, aux camions 
d’autre part, de traverser la Manche entre Coquelles (Pas-de-Calais) et Folkestone (Kent, Grande-
Bretagne) en 35 minutes, 24 heures/24, 365 jours par an. A la rapidité et à la facilité de ce service, 
s’ajoute une qualité aujourd’hui primordiale, alors que les changements climatiques font l’objet de 
toutes les attentions : les Navettes d’Eurotunnel sont, de loin, le moyen le plus respectueux de 
l’environnement pour traverser la Manche avec tout type de véhicule. 
 
Eurotunnel estime que, en quinze ans et à trafic égal, le report modal de ces 50 millions de véhicules 
vers son système de transport ferroviaire a fait « économiser » au moins 3,5 millions de tonnes 
d’équivalent carbone. 
 
Depuis la mise en service du Shuttle, le 22 décembre 1994, Eurotunnel a pris en charge plus de 
34 millions de véhicules de tourisme et plus d’un million d’autocars. Eurotunnel a par ailleurs 
transporté plus de 14 millions de camions, ce qui fait de l’entreprise le leader mondial du ferroutage.   
 
Le succès de l’offre promotionnelle lancée en novembre pour célébrer les 15 ans des Navettes 
d’Eurotunnel – 15 000 allers et retours à 15 € – a contribué au cours de ces quatre dernières 
semaines à atteindre les 50 millions de véhicules transportés : au total, 15 270 tickets ont été vendus 
dans le cadre de cette opération limitée. 
 
Jacques Gounon, Président-Directeur général d’Eurotunnel, a déclaré :  
« Ces 50 millions de véhicules transportés sous la Manche en 15 ans l’attestent  avec éclat : 
Eurotunnel est un extraordinaire succès opérationnel et commercial, résultat de la fidélité de nos 
clients et du savoir-faire de nos équipes, que je veux remercier et féliciter. Fort de ce bilan, Eurotunnel 
continue à innover et à investir pour la qualité de son service et le respect de l’environnement. »  
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